

## Kantonsratsbeschluss über den Ersatz der Brücke Luterer Ennetbühl der Kantonsstrasse Nr. 55 in Nesslau

Antrag vom 19. April 2021

### GRÜNE-Fraktion (Sprecher: Gschwend-Altstätten)

*Antrag: Rückweisung an die Regierung mit dem Auftrag, die Vorlage unter Berücksichtigung der festgestellten Schutzwürdigkeit der Brücke Luterer Ennetbühl zu überarbeiten und die überarbeitete Vorlage dem Kantonsrat so rasch als möglich zuzuleiten.*

#### Begründung:

Mit Schreiben vom 8. April 2021 informierte das Baudepartement das Präsidium des Kantonsrates darüber, dass neue Erkenntnisse in Bezug auf die Schutzwürdigkeit der bestehenden Brücke vorliegen und diese in einer Nachtragsbotschaft mit angepasstem Entwurf des Kantonsratsbeschlusses einbezogen werden sollen. Dieses Vorgehen ist angezeigt und zielführend. Die überarbeitete Vorlage kann von derselben vorberatenden Kommission vorberaten werden, die bereits den ursprünglichen Entwurf vorberaten hat.